

令和7年第2回木津川市議会定例会 開会あいさつ

皆様、おはようございます。

本日ここに、令和7年第2回木津川市議会定例会をお願いいたしましたところ、議員の皆様には何かとご多用のところ、ご出席を賜りまして、厚くお礼申し上げます。

それでは、本定例会の冒頭の貴重なお時間をいただきまして、市政の状況などにつきまして、ご報告させていただきます。

まず、小川内水排除施設の見学会及び防災パトロールについてでござります。

先月25日に市民の皆様を対象に小川内水排除施設の見学会を実施いたしました。当日は地元の方を中心に約60名の方が見学に見えられ、職員の説明を熱心に聞いておられる姿を見たままで、防災に対する関心の高さを感じたところです。

本施設は、できれば使用することなく平穏であることを望むところではありますが、出水期を迎えるにあたり、しっかりと水害に備えてまいりたいと考えております。

また、26日には「令和7年度木津川市防災パトロール」を実施いたしました。

当日は、淀川河川事務所長様や、独立行政法人水資源機構高山ダム管理所長様など、関係機関の皆様にご出席をいただき、小川内水対策工事の現場と、木津川堤防強化工事現場の災害時に危険が予測される2箇所の現場確認を行いました。

引き続き、関係機関の皆様と、顔の見える関係を構築しつつ、より迅速な防災体制を構築してまいります。

次に、けいはんな万博についてございます。

先月25日には、「アバターチャレンジ2025」が開催されました。いづみ姫など各地のマスコットキャラクターを乗せたアバターロボットが京都廣学館高等学校のブラスバンド演奏と共に精華大通りを行進した後、アバターを使ったスラロームやマクドナルドヘアバターが買い物に行くタイムを競う買い物競争などが行われ、大変盛況でした。

また、今月13日から15日にかけて「Well Being Festival」が行われるところであります。

14日には「難病克服支援MBT みんなで守るいのちの映画祭」が開催されます。この映画祭では「第4回 みんなで守るいのちの映画祭」で入賞されました5つの作品が上映されるほか、上映前に「みんなで守るいのち」をテーマにしたトークセッションが行われ、私もゲストとして参加をする予定です。

また、15日には、茶道裏千家 千玄室大宗匠の講演「Well-Being で前進」

も開催されます。

これからもけいはんな万博では10月13日まで様々なイベントが予定されていますので、多くの方に参加していただければと思っているところです。

次に、令和7年度第1回若者会議の開催についてでございます。

今年度は11名のメンバーで実施することとし、先月31日に第1回目の若者会議を開催いたしました。

当日は、昨年度に決定したシビックプライドメッセージである「Cute」をテーマにアイデアを出し合いながら、まずは参加者同士の交流を深めることができたと感じています。

今年度は全6回の開催を予定しており、最終的に木津川市のまちづくりに関する企画提案をまとめます。

今後も若い世代の思いをしっかりと聞き、市政に活かしてまいります。

次に、あつまれ 茶問屋フェスの開催についてです。

先般の臨時会でもご報告させていただきましたが、市の特産品であるお茶をテーマにしたイベント「茶問屋フェス」を、明日7日、福寿園様の山城館を会場に開催いたします。

当日は、マルシェや、京都府立木津高等学校による茶葉の展示・試飲などのワークショップのほか、茶問屋街を散策できる謎解きゲームなどを予定しております。

議員の皆様もお越しいただきますようお願いします。

最後になりましたが、お手元にお届けいたしております、諮問6件、議案4件、報告9件につきましては、後ほどご説明をさせていただきますので、よろしくご審議をいただきご議決賜りますよう、お願いを申し上げまして、誠に簡単ではございますが、開会にあたりましてのご挨拶とさせていただきます。

どうぞよろしくお願い申し上げます。